

bien, elle réagit comme la presse bourgeoise sur la question.

Mais l'exploiteur comme le ministre "de gauche" feraient mieux de se taire. Car s'il faut lancer des pierres, la première ne sera pas sur le jeune exploité qui devint un gangster.

De la destinée de la colonne Fabien, on peut et on doit tirer des leçons.

Une armée est à l'image du régime. Une armée sert la classe qui est au pouvoir.

On ne peut pas créer une armée au service des travailleurs tant qu'on arrache pas en même temps le pouvoir politique et économique des mains de la bourgeoisie

Il ne peut pas y avoir d'armée qui soit "entre les classes" et serve tout le peuple.

Pendant la Révolution Russe, les Mencheviks émirent la prétention de créer dans le gouvernement de Samara, une "armée populaire" qui, soit disant, n'était pas comme l'armée Rouge, "au service exclusif d'une classe". Cette armée eut une vie courte. Sa base passa dans l'armée Rouge et ses cadres dans les armées Blanches.

En 1944, paralysant les efforts confus des masses vers une armée rouge, les chefs staliniens ne réussirent pas pour autant à faire une "armée populaire". Ils firent le lit de l'Armée Bourgeoise.

Et tous les :

"Mais ça n'est pas ça que nous voulions"

ne changent absolument rien au fait.

A. Calvès

*il ne peut pas y avoir des routes*

Une revue technique américaine affirmait récemment :  
"Avec tous les efforts, l'argent et les matériaux dépensés au cours de la deuxième guerre mondiale, il serait possible de DONNER à TOUTES LES FAMILLES sur la terre, UNE MAISON DE 6 PIECES, UNE AUTOMOBILE et UN RAVITAILLEMENT LARGEMENT SUFFISSANT POUR VIVRE 10 ANS".

L'homme qui s'obstine à voir dans la guerre, la responsabilité d'un peuple au lieu de voir la responsabilité du régime capitaliste, se prive complètement de la possibilité de comprendre les dangers qui menacent encore l'existence de l'humanité entière.

La responsabilité du régime capitaliste n'est-elle pas à nouveau établie quand on constate que les dépenses militaires engagées en France depuis 1945 auraient suffi pour financer entièrement la reconstruction des 500.000 maisons entièrement détruites par la guerre.

Depuis 1945, l'Etat bourgeois a donné 90 Milliards pour les dommages de guerre et... 882 MILLIARDS pour l'entretien de L'ARMEE.

Seul un myope volontaire peut mettre la tête dans le sable devant une telle situation. IL NE S'AGIT PAS de choisir entre ta situation actuelle et la lutte pour la Révolution. Il s'agit de choisir entre la lutte pour le socialisme et la situation que tu connaîtrais dans une nouvelle guerre.

Des centaines de milliers d'hommes disaient en 39 "Je ne m'occupe de rien". Deux ans plus tard une bombe s'occupait d'eux. Ou bien ils étaient pris dans une raffle aussi stupide qu'une balle perdue. Au camp de concentration, ils ne tenaient pas aussi longtemps que les militants. "Ils n'avaient pas voulu lutter". CELA SE PASSAIT HIER CAMARADE ! Lutte avec nous !